

Wassertag – Einstimmung auf das Jahresmotto

Im Rahmen vom Jahresmotto «Wasser» verbrachten die Kinder vom Schulhaus Gettnau am Donnerstag einen tollen Spezialvormittag. In Gruppen konnten sie bei verschiedenen Lehrpersonen tolle Unterrichtsstunden erleben.

Gespannt und auch ein bisschen aufgeregt kamen die 1./2. Klässler/innen am Donnerstag ins Schulhaus. Aufgeteilt in vier Gruppen durften sie sich zuerst spielerisch mit dem Thema «Schwimmen und Sinken auseinandersetzen. Auch die Oberflächenspannung und den Wasserkreislauf schaute man sich ein bisschen genauer an. Dabei durften die Kinder dann auch gestalterisch aktiv werden und schöne Bilder gestalten.

Das Motto der 3./4. Klassen an diesem Tag lautete: «Probieren geht über Studieren». Auf dem Programm standen viele tolle Wasserexperimente. Im Anschluss einiger Versuche in der Klasse durften die Kinder sogar in Kleingruppen mithilfe von Tutorials eigene Experimente zum Wasser durchführen. Auch eine Geschichte sowie die musikalische Einstimmung ins Thema durfte nicht fehlen. Somit gelang es den Lehrpersonen, den Kindern einen vielfältigen Zugang zum Wasser zu eröffnen.



Bei der 5./6. Klasse stand passend zum Thema ein Ausflug in die ARA nach Dagmersellen an. Dort konnten die Kinder viel über den Weg des (Ab-)Wassers erfahren und den gesamten Prozess der Reinigung vom schmutzigen bis zum klaren, sauberen Wasser am Ende anschauen. Mit viel Interesse lauschten die Kinder den Erklärungen von Hans Peter Schrag und waren fasziniert vom Einblick, der sich ihnen bot.

Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/rsweQgayFn3gM2yM9>

Gettnau, 29.10.2021
Raphaela Roos